



López Obrador pide a la DEA no "meter su cuchara" en México tras opinión sobre reforma judicial

Publicado: 19 jun 2024 17:31 GMT

El mandatario dijo a la institución estadounidense que "deben actuar con prudencia", porque su país es independiente.



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, exhortó a la Administración de Control de Drogas (DEA, por sus siglas en inglés) de EE.UU. a no "meter su cuchara" en asuntos del país latinoamericano, luego de insinuar que una eventual **reforma** al Poder Judicial mexicano, en el que se establecería que los ministros de la Suprema Corte los elija el pueblo, abre la posibilidad de que el narcotráfico postule a jueces y magistrados.

"Para decirlo coloquialmente, pero con todo respeto, **¿quiénes son ellos para decidir sobre asuntos que corresponden a los mexicanos?** ¿quién les autorizó a ellos a meter su cuchara en asuntos nuestros?", dijo el mandatario en su conferencia de prensa matutina de este miércoles.

No obstante, no se mostró cerrado a que se tome en cuenta el punto de vista de la DEA al respecto. "Pero ellos deben actuar con prudencia, porque México es un país independiente", insistió.